



**MUNICIPALIDAD DE SAN CARLOS,
SECRETARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL
APDO 13-4.400 CIUDAD QUESADA, SAN CARLOS
TEL. 24-01-09-15 / 24-01-09-16 FAX 24-01-09-75**

**ACTA 09
SECRETARIA MUNICIPAL
CIUDAD QUESADA**

ACTA NÚMERO NUEVE DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA CELEBRADA POR EL CONCEJO MUNICIPAL DE SAN CARLOS EL MIÉRCOLES TRECE DE FEBRERO DEL DOS MIL TRECE, A LAS CATORCE HORAS EN EL SALÓN DE SESIONES DE LA MUNICIPALIDAD DE SAN CARLOS.--

CAPITULO I. ASISTENCIA.--

MIEMBROS PRESENTES:

REGIDORES PROPIETARIOS, SEÑORES (AS): Carlos Villalobos Vargas, Presidente Municipal, Gilberth Cedeño Machado, Vicepresidente Municipal, Gerardo Salas Lizano, Ligia Rodríguez Villalobos, Edgar Chacón Pérez, María Marcela Céspedes Rojas, Elí Roque Salas Herrera, Carlos Fernando Corella Chaves, Liz Diana Vargas Molina. --

REGIDORES SUPLENTE, SEÑORES (AS): Aída Vásquez Cubillo, Everardo Corrales Arias, Ana Leticia Estrada Vargas, Juan Rafael Acosta Ulate, José David Vargas Villalobos, Rolando Ambrón Tolmo.---

SÍNDICOS PROPIETARIOS, SEÑORES (AS): Edgar Rodríguez Alvarado, María Mayela Rojas Alvarado, Juan Carlos Brenes Esquivel, Rafael María Rojas Quesada, Nehismy Fabiola Ramos Alvarado, Magally Alejandra Herrera Cuadra, Eladio Rojas Soto, Auristela Saborío Arias, Milton Villegas Leitón, Omer Salas Vargas.--

SÍNDICOS SUPLENTE, SEÑORES (AS): Margarita Durán Acuña, Leticia Campos Guzmán, Elizabeth Alvarado Muñoz, Isabel Arce Granados.--

ALCALDE MUNICIPAL: Alfredo Córdoba Soro.--

MIEMBROS AUSENTES

(SIN EXCUSA)

Edgardo Vinicio Araya Sibaja, Juan Carlos Rojas Paniagua, Adolfo Enrique Vargas Aragonés, José Francisco Villalobos Rojas, Baudilio Mora Zamora, Heidy Murillo Quesada, Adriana Gabriela Pérez González, Miguel Antonio Esquivel Alfaro, Ileana Alvarado Zúñiga, Ronald Corrales Jiménez, Randall Alberto Villalobos Azofeifa.--

MIEMBROS AUSENTES

(CON EXCUSA)

Gisela Rodríguez Rodríguez (comisión), Evaristo Arce Hernández (comisión), Judith María Arce Gómez (maternidad).--

NOTA: Se inicia la Sesión contándose con la presencia de ocho Regidores Propietarios dado que la curul asignada al Partido Alianza Sancarleña se encuentra vacía.

CAPITULO II. LECTURA DE LA AGENDA.

ARTÍCULO No. 01. Lectura de la Agenda.--

El señor Presidente Municipal, Carlos Villalobos Vargas, procede a dar lectura a la agenda, la cual se detalla a continuación:

1.- Comprobación del Quórum.-

2.- Lectura de la agenda aprobada mediante artículo N° 05, inciso (14 del acta N° 04 de la Sesión Ordinaria celebrada el lunes 28 de enero del 2013 en el Salón de Sesiones de la Municipalidad de San Carlos.-

PUNTO A TRATAR:

- Conmemoración de los 65 años del Comité Auxiliar de Ciudad Quesada, Benemérita Cruz Roja Costarricense.

NOTA: Al ser las 14:03 horas se decreta un receso de cinco minutos.

NOTA: Se reinicia la Sesión con la presencia de nueve Regidores Propietarios al haberse hecho presente a la Sesión la Regidora Liz Vargas.

CAPITULO III. CONMEMORACIÓN DE LOS 65 AÑOS DEL COMITÉ AUXILIAR DE LA BENEMÉRITA CRUZ ROJA COSTARRICENSE EN CIUDAD QUESADA.

ARTÍCULO No. 02. Conmemoración de los 65 años del Comité Auxiliar de la Benemérita Cruz Roja Costarricense en Ciudad Quesada.--

La señora Eraidá González, integrante del Consejo Nacional de la Cruz Roja, manifiesta que las tierras norteñas tienen muchas cosas que recordar desde los asentamientos hasta el desarrollo y crecimiento que hoy se puede apreciar, señalando que esta tierra es cuna de grandes ciudadanos que tomaron la decisión de ayudar al prójimo construyendo la Cruz Roja a finales de los años cuarenta, destacando que durante estos sesenta y cinco años cientos de voluntarios han estado al lado de Ciudad Quesada, preparándose también a las comunidades para que aprendan que hacer ante situaciones adversas, informando que este Comité atiende al año aproximadamente mil cuatrocientos pacientes por problemas médicos, crisis convulsivas, problemas cardíacos, etcétera; lo que les hace tener personal altamente capacitado dando lo mejor de sí y de su tiempo para ayudar a los más vulnerables.

El señor Carlos Villalobos Guzmán, Presidente de la Junta Regional de la Cruz Roja, manifiesta que gracias a los miembros fundadores de la Cruz Roja en Ciudad Quesada tienen hoy lo que tienen y pueden celebrar lo que están celebrando, señalando que ésta es una celebración diferente al pedírsele participación al Concejo Municipal para que ésta sea una celebración con todo el pueblo de San Carlos en donde se involucre a todos, indicando que hubo tiempos difíciles en los cuales tenían que ingeniárselas para lograr trasladar a los pacientes reconfortándolo el hecho de que esos tiempos ya pasaron y hoy por hoy van a tener dos unidades nuevas para servir al cantón de San Carlos, reconociendo el esfuerzo que ha hecho la Asociación de Caballistas para fortalecer a la Cruz Roja.

El señor Jorge Luis Gómez, Presidente de la Junta Directiva Local de la Cruz Roja, manifiesta que es un gusto y un placer para el Comité Auxiliar de Ciudad Quesada tener tantas personas celebrando este aniversario, señalando que desean seguir teniendo un cantón próspero.

El señor Ralph Miller, miembro fundador de la Cruz Roja en Ciudad Quesada, procede a exponer ante los presentes una serie de anécdotas vividas durante los primeros años de creación de la Cruz Roja en el cantón de San Carlos.

El señor Sergio Hernández, representante de la Asociación de Caballistas de San Carlos, manifiesta que la Asociación de Caballistas ha realizado un trabajo importante durante varios años en beneficio de la Cruz Roja, indicando que es importantísimo lo que hoy se está celebrando ya que la Cruz Roja ha sido de gran ayuda para el cantón.

Se hace entrega de un reconocimiento por parte del Consejo Nacional de Cruz Roja a los señores Ralph Miller, Arturo Castillo, Víctor Lizano, Miguel Sandí, Adrián Chacón, Cosme Mejías, Miriam Salazar, Bernal Morales y Olivier Hidalgo, representantes de los miembros fundadores de la Cruz Roja en San Carlos.

El señor Walter Hernández, funcionario del Departamento de Relaciones Públicas Municipal, informa que el Comité Auxiliar de Ciudad Quesada fue fundado el 13 de febrero de 1948, por lo que en el marco de la celebración del 65 aniversario de dicho Comité se recibirán dos unidades que recién se adquirieron gracias al apoyo de la comunidad, de la Asociación de Caballistas de San Carlos, de la Municipalidad y por fondos del Estado, indicando que las unidades son modelo 2013, son 4x4 todo terreno, siendo dichas unidades de soporte básico y especiales para el acceso a todo tipo de terreno, señalando que esas unidades próximamente serán convertidas en ambulancias con todos los equipos necesarios para dar un servicio óptimo ya que la Cruz Roja de Ciudad Quesada atiende a más de mil cuatrocientos pacientes por año.

El Regidor Gilberth Cedeño agradece la realización de este tipo de actividades ya que se siente muy orgulloso de colaborar con la Cruz Roja desde la organización a la cual pertenece, la Asociación de Caballistas, felicitando a los miembros del Comité de la Cruz Roja de San Carlos porque han realizado un excelente trabajo, siendo importante insistir en que se debe de apoyar un poco más a la Cruz Roja independientemente de donde esté ubicada.

El Regidor Juan Rafael Acosta manifiesta que los pobres son quienes más recuerdos tienen de la Cruz Roja y de las personas buenas, señalando que hoy se han mencionado a muchas personas buenas pero se quedan otras sin mencionar como es el caso de don Alberto Lizano, doña Mercedes Quesada, don Enrique Gutiérrez, don Urías González y muchas otras personas que eran buenas con el prójimo.

El Regidor Gerardo Salas manifiesta su agradecimiento y sus más sinceros respetos por todo el trabajo que a lo largo de sesenta y cinco años han hecho muchas personas que han sacrificado incluso su vida para socorrer a otros recordando entre otros la tragedia del volcán Arenal en el año 1968 y tantos otros eventos en que la Cruz Roja ha estado en primera fila socorriendo a las personas, considerando que este es un momento muy oportuno para reconocer a quienes dieron un gran aporte al desarrollo de este cantón.

El Regidor Everardo Corrales manifiesta que por cosas del destino le tocó laborar en una institución que tiene mucho que ver con el trabajo que realiza la Cruz Roja, el Hospital San Carlos, lugar en donde empezó a tener más cariño por la Cruz Roja al ver a sus funcionarios cargando niños recién nacidos o gente accidentada y demás, siempre con el deseo de que sus pacientes fueran atendidos rápidamente sin importar cuantas horas hubiesen estado trabajando, señalando que al conversar con varios cruzrojistas se dio cuenta del efecto que se ha dado con las políticas del Gobierno de irle quitando el recurso económico a la institución así como de ir rompiendo los estándares de lo que es la seguridad social de este país reconociendo el esfuerzo que hace la Asociación de Caballistas y otros grupos por meterle el hombro a la Cruz Roja y ayudarles económicamente, destacando que esto da pie para creer que el cantón de San Carlos es un gran cantón solidario.

La señora Viviana Elliot, integrante del Consejo Nacional de la Cruz Roja, informa que para el Comité de Ciudad Quesada el Consejo Nacional en pleno el viernes primero de febrero acordó que se autoriza a realizar conversión a ambulancia de la unidad del Comité Auxiliar de Ciudad Quesada, debiendo la Gerencia General buscar el contenido presupuestario para la readecuación de dicha conversión.

El señor Guillermo Arroyo, Director Nacional de Operaciones de la Cruz Roja, manifiesta que por el cargo que ocupa le correspondió en muchas ocasiones venir a esta región en diferentes actividades señalando que gracias a eso tuvo el honor de conocer a personas como el doctor Olivier Hidalgo y Víctor "Chichi" Lizano, con quienes ha tenido una excelente relación a través de los años, indicando que parte de las cosas que él vivió con el personal remunerado y voluntario de ésta región fueron las erupciones del volcán Arenal en 1968 en donde murieron Abraham Matamoros, "Kini" Arce, Henry Arroyo y algunas otras personas que se acercaron a colaborar y perdieron la vida, así como el atentado de La Penca, destacando que él ha vivido parte de la historia de la Cruz Roja durante estos sesenta y cinco años que se están celebrando hoy a pesar de que no vive en Ciudad Quesada felicitando el esfuerzo y dedicación que han tenido instándolos para que sigan adelante en esta difícil pero agradable tarea de aliviar el sufrimiento humano.

El Presidente Municipal felicita a todas las personas que de una u otra forma se han involucrado con la institución, agradeciendo que hayan escogido el Concejo Municipal como parte de la conmemoración de los sesenta y cinco años de la Cruz Roja, destacando que para pertenecer a la Cruz Roja hay que ser una muy buena persona.

AL SER LAS 14:55 HORAS, EL SEÑOR PRESIDENTE MUNICIPAL, DA POR CONCLUIDA LA SESIÓN.--

**Carlos Eduardo Villalobos Vargas
PRESIDENTE MUNICIPAL**

**Alejandra Bustamante Segura
SECRETARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL**